

Saisonrückblick der SG Röhrmoos im Frühjahr 2019 / D-Jugend

Auch wenn die Aufstiegsrunde im Herbst denkbar knapp verpasst wurde startete die D-Jugend der SG Röhrmoos hoch motiviert in die Frühjahrspunktrunde 2019. Die Vorbereitungsphase absolvierten die Jungs mit Höhen und Tiefen, eine deutliche Niederlage gegen ein bärenstarkes Auswahlteam des ASV Dachau kompensierte man mit Achtungserfolgen beim ESV München, der SpVgg Erdweg sowie beim TSV Schwabhausen II. Aus den Startblöcken der „Meisterschaft“ kam der Kader mit drei verdienten Zählern gegen Italia München, nach zerfahrener Leistung vs. Ludwigsvorstadt war das Punktekonto jedoch unmittelbar wieder neutralisiert. Danach begünstigte eine Erfolgsserie mit den Kontrahenten SV Lerchenau, TSV Forstenried, SG Indersdorf / Weichs, SC München Süd und TSV Großhadern immer höhere Tabellensphären zu erklimmen. Lediglich ein Ausrutscher in der Partie gegen die TSG Pasing verhinderte die finale Tabellenführung, hier wurde vom Verband zur endgültigen Wertung der direkte Vergleich herangezogen, so blieb unserer D-Jugend immerhin der beachtenswerte dritte Stockerlplatz. Dennoch zeigte sich das durchaus vorhandene Potential, um sich etwa nach der notwendigen Eingewöhnung auf dem Großfeld im bevorstehenden C-Jugend-Bereich für höhere Spielklassenbeteiligungen zu empfehlen. Viel Erfolg bei den Anstrengungen hierzu wünscht schon jetzt Euer Sportkommentator mit der Plattform für Spielzusammenfassungen unter www.fussballspielberichte.de. Den krönenden, vorläufigen Saisonabschluss bildete schließlich das wochenendumfassende internationale Pfingstturnier in Bregenz. Nach Bezug des Quartiers begab man sich zur feierlichen Eröffnungsfeier in das Bodenseestadion. Mit Musik, Sporttanzeinlagen, Nationalhymnen und Feuerwerk wurde das länderübergreifend besetzte Turnier offiziell eröffnet. Die Vorrunde war geprägt mit zwei deutlichen Siegen gegen Viktoria Bregenz, SK Tübingen sowie einem Last-Minute-Erfolg im Duell zum Spiel um den Viertelfinaleinzug mit dem Schweizer Club FC Hausen. Der abgegebene Elfmeterentscheid an die JFG Würzburg Nord, verwehrte den Jungs leider das Halbfinale und bugsiierte die Mannschaft in die Platzierungswettkämpfe zum fünften Platz. Nicht aufsteckend erkämpfte die SG Röhrmoos hier jeweils im Penaltyschiessen zwei weitere Erfolge gegen den FC Huchting sowie dem TSV Baltmannsweiler. Zum Abschluss eines tollen Wochenendes kam auch die kulturelle Seite nicht zu kurz, ein Besuch des Zeppelinmuseums in Friedrichshafen mit anschließendem gemeinsamen Mittagslunch hat allen Anwesenden riesigen Spaß gemacht. Zielsicherheit war schließlich beim finalen Fight in einer Laser-Tech-Arena gefragt hier verausgabten sich die Jungs ähnlich wie auf dem grünen Rasen vollends, danach fuhr der gesamte

Tross nach Markus`s beschließenden Worten stolz und zufrieden nach Hause. Herzlichen Dank an den gesamten Helferkreis welcher dieses geniale Turnierwochenende möglich gemacht hat.

Saisonkader:

Marcel, Lucius, Sebastian H., Jan, Lukas, Sebastian Z., Quirin R., Joshua, Philip, Luca, Benedikt, Sebastian M., Michi, Quirin H., Jakob

Trainerteam:

Markus, Erik, Christian